

MAGAZINE

Dapat Nomor Urut 2, Suyono Mengatakan: Pertanda Saya akan Jadi Wakil Bupati Batang Dua Periode Bersama Mas Faiz!

Lutfi Adam - BATANG.MAGZ.CO.ID

Sep 23, 2024 - 21:50



BATANG,- Calon Bupati Batang, Faiz Kurniawan, bersama Calon Wakil Bupati, Suyono, berhasil mendapatkan nomor urut 2 dalam pengundian nomor urut untuk Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Kabupaten Batang 2024.

Keduanya menyambut gembira hasil pengundian ini yang berlangsung di Gedung

Guru, Kabupaten Batang, pada Senin (tanggal diisi sesuai data).

Faiz Kurniawan menyatakan rasa syukur atas nomor urut tersebut. Ia melihat nomor urut 2 sebagai pertanda baik untuk keberlangsungan perjuangan politiknya bersama Suyono.

"Sekali lagi kami mengucapkan syukur kepada Allah, alhamdulillah saya dan Pak Yono mendapatkan nomor urut 2. Pesan saya untuk seluruh pendukung, keluarga besar Faiz-Suyono, InsyaAllah nomor ini membawa berkah," ucap Faiz.

Dalam kesempatan yang sama, Faiz juga mengimbau kepada seluruh pendukungnya untuk tetap menjaga kondusivitas selama proses kampanye berlangsung

"Mari kita bersama-sama menjaga ketertiban, mengkampanyekan visi dan misi kami dengan cara yang santun dan positif. Kami ingin membangun Indonesia, khususnya Kabupaten Batang, menjadi lebih baik," tambahnya.

Pasangan Faiz-Suyono membawa visi untuk membangun Kabupaten Batang yang lebih baik dan sejahtera. Mereka berkomitmen untuk mengedepankan pembangunan infrastruktur yang merata di seluruh wilayah Batang, serta mendorong pertumbuhan ekonomi yang inklusif bagi seluruh masyarakat.

Selain itu, Faiz dan Suyono juga menekankan pentingnya menjaga ketertiban dan keamanan selama proses Pilkada berlangsung. Mereka berjanji akan melakukan kampanye dengan damai dan tidak menggunakan cara-cara yang dapat memecah belah masyarakat.

"Kami ingin Pilkada ini berlangsung dengan damai. Mari kita hindari politik yang mengadu domba, mari kita jaga persatuan demi kebaikan bersama," ujar Faiz.

Sementara itu, Calon Wakil Bupati, Suyono, juga menyampaikan pandangannya terkait nomor urut 2 yang mereka peroleh. Menurutnya, nomor tersebut memiliki makna khusus, terutama dalam konteks karier politiknya.

"Nomor urut 2 ini adalah kode bahwa saya akan kembali menjabat sebagai Wakil Bupati Batang untuk periode kedua," jelas Suyono, yang sebelumnya sudah pernah menduduki posisi tersebut.

Suyono terlihat optimistis bahwa pengalaman yang ia miliki selama menjadi Wakil Bupati sebelumnya akan menjadi modal kuat untuk memimpin Batang ke arah yang lebih baik bersama Faiz. Ia juga menekankan pentingnya menjaga semangat kolaborasi antara seluruh elemen masyarakat dan partai pengusung.

Pada kesempatan yang sama, dua pasangan calon bupati dan wakil bupati yang akan bertarung dalam Pilkada Batang 2024 ini menunjukkan cara unik saat menuju lokasi pengundian nomor urut pasangan Faiz Kurniawan dan Suyono memilih menggunakan becak sebagai kendaraan menuju Gedung Guru, tempat dilangsungkannya acara. Hal ini mereka lakukan dengan tujuan menunjukkan kedekatan dengan masyarakat kecil dan mengangkat simbol kerakyatan.

Acara pengundian nomor urut untuk Pilkada Batang 2024 ini berlangsung meriah dengan kehadiran para pendukung kedua pasangan calon yang memadati

ruangan Gedung Guru.

Para pendukung merespons perolehan nomor urut dengan antusiasme yang tinggi.

Para pendukung Faiz-Suyono tak kalah meriah dalam menyambut nomor urut 2 yang didapatkan oleh pasangan calon yang mereka dukung. Sorakan dan tepuk tangan membahana saat Faiz dan Suyono secara resmi ditetapkan dengan nomor urut tersebut.

Acara pengundian nomor urut ini juga dihadiri oleh sejumlah pejabat daerah, termasuk Penjabat (Pj) Bupati Batang, Lani Dwi Rejeki, yang turut menyaksikan jalannya proses pengundian bersama jajaran Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kabupaten Batang.

Pasangan Faiz Kurniawan dan Suyono mendapatkan dukungan dari empat partai besar yang memiliki kursi di parlemen Kabupaten Batang.

Keempat partai tersebut adalah Partai Golongan Karya (Golkar), Partai Persatuan Pembangunan (PPP), Partai Gerindra, dan Partai Keadilan Sejahtera (PKS).

Dukungan dari partai-partai ini diyakini akan menjadi kekuatan signifikan bagi pasangan Faiz-Suyono dalam menghadapi Pilkada 2024

Paman Adam